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8º SESIÓN ORDINARIA 
ACTA NUMERO SETECIENTOS TREINTA y SEIS: En la Ciudad de Bolívar, a 30 días del mes 
de Noviembre de dos mil quince se reúnen en el Recinto de Sesiones del H. Concejo Deliberante, 
en SESIÓN ORDINARIA los Concejales Sres. ALZUETA, EDGARDO; BUCCA JOSE 
ANTONIO; CARONA MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO; CROCE SERGIO LUIS; 
ERRECA, JOSE GABRIEL; FLORES, FRANCISCO SIRO; GONZALEZ JORGE RUBEN 
GREATTI, SERGIO; IBÁÑEZ, OSCAR; JOFRE MARIA ESTELA; NICOLA, JUAN JOSE; 
PATTI, SUSANA SARA; PEREZ MAURO RUBEN y SALAMANCO MARCELO,. -------------------
Ausente la Concejal PALOMINO, MARIA EMILIA; reemplazada por el Concejal FERNANDEZ, 
GUILLERMO. 
Preside la Sesión  el Presidente del H. Cuerpo, Dr. FRANCISCO SIRO FLORES, actuando como 
Secretario el Sr. EMILIO COLATO, y como Srio. Adm. el Sr. Marcelo Valdez ------------------------- 
Siendo las 20.25 horas el Sr. Presidente invita al Concejal CARRETERO a izar la Bandera 
Nacional.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acto seguido se da lectura por Secretaria a la RENUNCIA al cargo del Concejal PISANO, 
MARCOS. Sometida a votación es aprobada por Unanimidad. Luego se somete a consideración  
la solicitud de Licencia por el día de la fecha de la Concejal PALOMINO,  la cual es aprobada 
por Unanimidad. ------------ 
Acto seguido el Sr. Presidente somete  a consideración el Punto 1º del Orden del Día:  ------------- 
CONSIDERACION ACTA 735  Sometida a votación es aprobada por Unanimidad sin 
observaciones. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Seguidamente se somete a consideración el Punto 2º: ASUNTOS ENTRADOS POR EL 
DEPARTAMENTO EJECUTIVO. ----------------------------------------------------------------------------- 

1) EXP. Nº 7012/15: (DE): Proy. Ord.  convalidando convenio con el Ministerio de 
Planificación Federal para la ampliación del sistema de alimentación de gas 
natural. Es girado a Comisión. -------------------------------------------------------------- 

2) EXP. Nº 7013/15: (DE): Proy. Ord. convalidando  Acta Acuerdo con el 
Ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires, para la implementación de 
la Tecnicatura Superior en Enfermería, períodos 16/3/15 y 31/12/17. Es girado a 
Comisión. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

3) EXP. Nº 7014/15: (DE): Proy. Ord. convalidando convenio con el Ministerio de 
Planificación Federal para la construcción de 104 viviendas del programa Techo 
Digno. Es girado a Comisión. ----------------------------------------------------------------- 

4) EXP. Nº 7015/15: (DE): Proy. Ord. convalidando convenio  con el Ministerio de 
Seguridad Bonaerense adhiriendo al sistema de Comando de Prevención Rural 
(CPR). Es girado a Comisión. ----------------------------------------------------------------- 

5) EXP. Nº 7016/15: (DE): Elevando solicitud de prórroga para la elevación del 
Presupuesto Ejercicio 2016.  El Sr. Presidente expresa que en la reunión de 
Presidentes de Bloques se acordó su tratamiento sobre tablas. Sometido a 
votación es aprobado por Unanimidad, al igual que el expediente, quedando 
sancionada la siguiente: ------------------------------------------------------------------------ 

= ORDENANZA Nº 2349/2015 = 

ARTÍCULO 1º: Autorízase la solicitud del Sr. Intendente Municipal, de prórroga por 
TREINTA (30) días, a partir del 16 de Noviembre de 2015, en el envío del Proyecto de 
Presupuesto de Gastos y Cálculo de Recursos Ejercicio 2016. 
ARTICULO 2º: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese. ------------------------ 
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Luego se somete a consideración el Punto siguiente: ASUNTOS ENTRADOS POR 
PRESIDENCIA.  
1) EXP. Nº 7017/15: Decreto prorrogando por treinta días el periodo de Sesiones 

Ordinarias Ejercicio 2015. .  El Sr. Presidente expresa que en la reunión de 
Presidentes de Bloques se acordó su tratamiento sobre tablas. Sometido a votación 
es aprobado por Unanimidad, al igual que el expediente, quedando sancionada el 
siguiente: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

= DECRETO Nº 36/2015 = 

ARTÍCULO 1º: Prorrógase hasta el 30 de Diciembre de 2015 el período de Sesiones 
Ordinarias del Ejercicio 2015. 
ARTICULO 2º: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese. ------------------------ 

Acto seguido se somete a consideración el punto 4º ASUNTOS ENTRADOS POR LOS 
BLOQUES. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1) EXP. Nº 7018/15: (FR): Minuta solicitando al DE la creación de la Comisión 
para la Preservación del  Patrimonio Arquitectónico Histórico. El Concejal 
SALAMANCO: Bueno, en los considerandos están las razones de la solicitud, nuestra 
intención es crear una comisión, hay una ordenanza la 1544/2000 en la cual desde el ejecutivo 
municipal en su momento se dictaron distintas normativas sobre patrimonio histórico de 
nuestra ciudad, en nuestro partido. Creemos que una forma de dar mayor amplitud, mayor 
participación, a entidades intermedias, a organizaciones no gubernamentales, incluso al 
mismo HCD es la creación de una comisión estable, por la importancia que significa para 
Bolívar esto, con la participación, e incluso la posibilidad de una mayor difusión, la 
posibilidad de chabolas, de conferencias al respecto, de una mayor incorporación de entidades 
intermedias y también porque no articular con las instituciones a nivel provincial y nacional 
relacionadas al tema. Por ahí pasa esta solicitud." Es girado a Comisión. ------------------------ 

2) EXP. Nº 7019/15: (FR): Minuta solicitando al DE la reglamentación de la 
Ordenanza 2123/10 (estacionamiento medido). El Concejal SALAMANCO: 
Bueno, respecto a este proyecto sabemos que es atribución del ejecutivo la reglamentación de 
esta ordenanza, en el artículo primero de la ordenanza 2123 lo menciona, creo que el sistema 
ha sido bien recepcionado digamos por la comunidad de Bolívar, por ahí la intención de 
organizar un poco el tránsito vehicular en el centro de la ciudad creo que fue positivo, 
también en un primer tiempo creo que se generaron muchas dudas, muchas preguntas de 
gente que venía permanentemente al municipio e incluso nos preguntaba a nosotros 
individualmente, cual era al alcance de cuadras, quienes podían tenían derecho a libre 
estacionamiento, algunas excepciones, incluso lo hablamos verbalmente con gente del 
ejecutivo, la idea era que pasara un tiempo para que esto vaya decantando y se vaya 
adaptando un poco a la ordenanza también la gente. Creo que en ese espíritu estuvo el hecho 
de esperar un tiempo como para la reglamentación, pero pasado el tiempo y viendo la 
aceptación en su mayoría al sistema, creo que es necesario una reglamentación para que sea 
clara. Es girado a Comisión. ---------------------------------------------------------------------------- 

 
A continuación se someten a consideración DESPACHOS DE COMISIONES. ------------ 

1) EXP.  Nº 6994/15 (FPV-PJ): Decreto declarando Personalidad Destacada del 
deporte a la joven Marianela GARBARI.  Con despacho favorable, sometido a 
votación es aprobado por Unanimidad quedando sancionada la siguiente: --------- 

VISTO: la destacada labor deportiva que está llevando a cabo la joven MARIANELA GARBARI, en el voley 
femenino; y CONSIDERANDO: que esta joven es nacida en la localidad de Urdampilleta, se recibió de 
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Profesora de Educación Física y nunca dejó su pasión por el Voley; -Que ha logrado numerosos premios y 
nominaciones por su actuación en los distintos clubes donde participó, jugando siempre de Libero; -Que en el 
año 2009 se trasladó a Capital Federal donde comenzó a estudiar y también a continuar con la práctica de voley; 
-Que merced a su perseverancia logró entablar relaciones deportivas que la llevaron a jugar en el Club Ciudad, 
en GEBA, entre otros; -Que sólo interrumpió la práctica de este deporte para terminar su carrera como 
entrenadora personal y profesora de Educación Física; -Que luego de haber culminado sus estudios fue 
nuevamente invitada a jugar en GEBA, decidió volver y apuntar a poner este deporte como su actividad 
principal; -Que en GEBA compartió cancha con jugadoras de mucha experiencia al tiempo que adquirió la 
propia y se convirtió en un bastión importante para logra el campeonato Nacional de Vóley 2003/04; -Que 
también obtuvo otros torneos muy importantes y luego juego en clubes como River Píate, Gimnasia y Esgrima 
de la Plata; -Que en el año 2006/07 y 2010/11 fue elegida mejor defensora de la Liga Nacional de Voley; -Que 
luego fue convocada a la Selección Argentina, a partir del 2011 y integra dicho plantel alternándose con otras 
jugadoras la participación en los distintos eventos de acuerdo a la citación que decide el Director Técnico; -Que 
es una de las tres mejores líberos del país y está considerada para la próxima participación de la Selección 
Argentina de Vóley, Femenino "LAS PANTERAS", para los próximos preolímpicos, olímpicos y mundial de la 
especialidad; -Que es "un muy importante destacar el trabajo, la dedicación con que la joven lleva esta profesión 
adelante y que es un ejemplo para niñas de su pueblo (Urdampilleta), que quieren seguir sus pasos; -Que es 
loable destacar cuando los jóvenes con esfuerzo y dedicación y el acompañamiento de la familia logran el 
objetivo propuesto; 
EL H. CONCEJO DELIBERANTE EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES 
SANCIONA CON FUERZA DE 

= DECRETO Nº 37/2015 = 

ARTÍCULO 1º: Declárase "Personalidad Destacada" del deporte en el Partido de Bolívar, de 
acuerdo al Art. 4º del Decreto Nº 27/2008, a la joven MARIANELA GARBARI, de la 
Localidad de Urdampilleta por su aporte al Voley femenino y su participación en la 
Selección Argentina de Voley Femenino "LAS PANTERAS". 
ARTÍCULO 2º: Enviar copia del presente Decreto a la Joven MARIANELA GARBARI, 
como así también al Señor Entrenador de la Selección Nacional de Voley Femenino "LAS 
PANTERAS", para su conocimiento, con los Vistos y Considerandos arriba enunciados. 
ARTÍCULO 3º: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese. ------------------------ 

2) EXP.  Nº 6995/15 (FPV-PJ): Decreto declarando de Interés Municipal la Escuela 
de Fútbol “Centenario Pirovano.” Con despacho favorable, sometido a votación 
es aprobado por Unanimidad quedando sancionada la siguiente: ------------------- 

VISTO: La creación en Pirovano de la Escuela de Fútbol "CENTENARIO PIROVANO" y; 
CONSIDERANDO: Que esta escuela busca fomentar la actividad deportiva infantil y juvenil en la comunidad 
de Pirovano, inculcando el deporte como sano hábito en la juventud e impulsando la inclusión y permanencia de 
los chicos en actividades locales; -Que estas actividades consisten en entrenamientos, torneos de baby fútbol, 
jornadas barriales,  zonales y municipales; -Que se realizan encuentros con escuelas de fútbol de localidades 
vecinas como Daireaux, Bolívar; 
-Que también participan de los campeonatos oficiales de la Liga Deportiva de Bolívar, de Divisiones Inferiores, 
Mundialitos, y torneos "Buenos Aires la Provincia"; -Que se trabaja en forma ininterrumpida durante todo el 
año, poniendo el mayor esfuerzo posible en este proyecto formativo y con el convencimiento de que a largo 
plazo los resultados y fruto del trabajo serán óptimos, sobrepasando lo deportivo y reflejándose también en la 
reafirmación de los valores, conceptos y sanos hábitos en estos niños de hoy que serán los ciudadanos del futuro 
de nuestra sociedad; 
-Que esta escuelita de fútbol, cuenta con un grupo de apoyo a la actividad, constituido por los padres, allegados 
y voluntarios que colaboran en e! día a día con el profesor y los alumnos; -Que se realizan las evaluaciones de 
salud de cada uno de los niños que participa en esta Escuela con los profesionales del Hospital Municipal de la 
localidad de Pirovano; -Que todas estas actividades se realizan sin costo alguno para los alumnos y/o sus padres; 
-Que esta actividad es coordinada por el Señor Miguel Ángel Blanco, quien es Técnico Nacional de Fútbol 
Profesional, también Instructor de Fútbol Infanto Juvenil y ha realizado el Curso de Capacitación en 
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Preparación Física; -Que sé trabaja en equipo con las áreas de deporte de la Municipalidad de Bolívar, en el 
aspecto de la integración como así también se colabora con las instituciones educativas de la localidad de 
Pirovano; -Que en la actualidad participan alrededor de cien, niños y jóvenes de estas actividades; 
EL H. CONCEJO DELIBERANTE EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES 
SANCIONA CON FUERZA DE 

= DECRETO Nº 38/2015 = 
ARTÍCULO 1º: Declarase de Interés Municipal, de acuerdo a la Ordenanza Nro. 27/2008, en 
su Artículo 8, a la Escuela de Fútbol, Infanto Juvenil "CENTENARIO PIROVANO " de la 
Localidad de Pirovano, a cargo del Instructor, Miguel A. Blanco por el aporte al deporte y a 
la integración que se realiza con los niños y jóvenes de la comunidad mencionada. 
ARTÍCULO 2º: Enviar copia del presente Decreto con los Vistos y Considerandos arriba 
enunciados al grupo de padres que colaboran con dicha escuela. 
ARTÍCULO 3º: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese. ------------------------ 

EXP.  Nº 6996/15 (FPV-PJ – UCR – FR): Decreto declarando de Interés Municipal la 
Cooperativa Escolar “PROMOVER Ltda.” de  Pirovano. Con despacho favorable, 
sometido a votación es aprobado por Unanimidad quedando sancionada la siguiente: ---
--------------------------------------------------------------------- VISTO La conformación de la Cooperativa 
Escolar "PROMOVER" Ltda. por parte de alumnos de la Escuela de Educación Secundaria Nro. 1 "Rodolfo Pirovano"; y 
CONSIDERANDO: que las cooperativas sirven a los intereses de la comunidad, su finalidad no es la búsqueda de 
ganancias, sino la satisfacción de necesidades de sus asociados; 
-Que el factor humano no es un medio para alcanzar el fin sino que se constituye en la finalidad suprema de llevar adelante 
un proyecto cooperativo; -Que el nombre elegido PROMOVER, significa para los jóvenes alumnos mover hacia adelante, 
adelantar, iniciar o impulsar una cosa o proceso procurando su logro; -Que este proyecto tendrá como objetivo impulsar 
diferentes proyectos sobre la base de valores productivos; -Que los alumnos se proponen buscar soluciones colectivas a 
desafíos comunes; -Que la asociación cooperativa se asentará en principios democráticos y éticos, promocionando valores 
como responsabilidad social, solidaridad, ayuda mutua, igualdad, equidad, honestidad, auto-responsabilidad y preocupación 
por los demás; -Que la misma demandará la autogestión de los recursos posicionando a sus actores como responsables 
directos de los resultados; los excedentes que se generen volverán a cada uno en justa proporción en que contribuyó a 
formarla; -El trabajo cooperativo constituye una alternativa y una esperanza para un mundo mejor, exige voluntad, 
dinamismo, espíritu de sacrifico, brinda la posibilidad de compartir momentos, poner a prueba valores personales, aprender 
del otro y estar predispuestos para llevar a cabo las metas propuestas; -Que este proyecto cuenta con distintas etapas para 
llevarlos a cabo y las son las siguientes: 
a)  Etapa de constitución de la Cooperativa. 
b)  Etapa de puesta en marcha y desarrollo de proyectos. 
c)  Proyecto, diseño y desarrollo de página Web Institucional. 
d)  Proyecto de emprendimientos productivos. 
e)  Radio on line. 
f)  Proyecto Arte Mural. 
-Que este proyecto busca la interrelación con distintos actores de la comunidad a los efectos de concretar proyectos 
productivos que logren mejorar la calidad de vida de los habitantes de Pirovano; 

EL H. CONCEJO DELIBERANTE EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES 
SANCIONA CON FUERZA DE 

= DECRETO Nº 39/2015 = 
ARTÍCULO 1º: Declárase de Interés Municipal, la formación de la Cooperativa Escolar 
"PROMOVER" Ltda., conformada por los alumnos de la Escuela de Educación Secundaria 
Nro. 1 "Rodolfo Pirovano", de la Localidad de Pirovano. 
ARTÍCULO 2º: Enviar copia del presente Decreto con los Vistos y Considerandos a las 
Autoridades y Alumnos de la Escuela de Educación Secundaria Nro. 1 "Rodolfo Pirovano" 
de la Localidad de Pirovano. 
ARTÍCULO 3º: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese. ----------------------- 
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3) EXP.  Nº 7003/15 (FPV-PJ): Proy. Ord. imponiendo nombre de “Aires de 
Jacarandá” al barrio del plan PROCREAR del Los Zorzales. Con despacho 
favorable, sometido a votación es aprobado por Unanimidad quedando 
sancionada la siguiente: ------------------------------------------------------------------------ 

= ORDENANZA Nº 2350/2015 = 

ARTÍCULO 1º: Designase con el nombre de "AIRES DE JACARANDÁ" al barrio 
delimitado por las calles Balcarce, 501, 504 y 505, las cuales conforman las cuadrículas 
donde se encuentran las viviendas del Plan PROCREAR, lindante al Barrio los Zorzales. 
ARTÍCULO 2º: Comuníquese al Departamento Ejecutivo a los efectos de que arbitre los 
medios administrativos correspondientes para que se instale el nombre "AIRES DE 
JACARANDA", al barrio mencionado en el Art. 1º. 
ARTÍCULO 3º: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese. ------------------------ 

Expresa el Sr. Presidente: Tenemos claro los señores concejales que esta es la última sesión 
ordinaria del presente período legislativo, o sea algunos de nosotros vamos a terminar nuestros 
mandatos, cesando el ejercicio de esta función. Voy a leer en orden alfabético quiénes son los 
concejales que terminan su mandato: CARONA, MIRTA MARIA; CARRETERO, CLAUDIO 
ALFREDO; CROCE, SERGIO LUIS; FLORES, FRANCISCO SIRO; GONZALEZ, JORGE 
RUBEN; GREATTI, SERGIO; PATTI, SUSANA SARA que ha sido reelecta para otro período y 
PEREZ, MAURO RUBEN que tambien ha sido reelecto para un nuevo período. Quiero destacar y 
agradecer la participación de los señores concejales en estos años que hemos compartido juntos, y el 
trabajo y la participación en los distintos temas, a veces con distintas posturas algunas con consenso y 
otras con disenso, pero que no me cabe ninguna duda que el objetivo de cada uno de nosotros puede 
pensar y tratar de hacer las cosas lo mejor posible para nuestros vecinos. Creo que este ha sido el 
objetivo que nos ha movido en nuestra gestión durante este período. Sin ninguna duda la convivencia 
semanal ha excedido que nuestra relación, deje de tener un mero tinte político solamente, sino que se 
ha trasladado a lo humano. Hemos compartido montones de temas en conjunto durante todo este 
período lo cual ha enriquecido nuestra relación y no me cabe ninguna duda, que se continuará en el 
tiempo fuera del ámbito del HCD. Quiero hacer llegar a todos los señores concejales mis deseos de 
éxitos en sus actividades, y hacerlo extensivo a sus respectivas familias que sin ningún lugar a dudas, 
sin el apoyo y el acompañamiento de ellas este tiempo que excede nuestra actividad laboral individual 
es tomado la mayor parte de las veces del tiempo que le dedicamos a nuestras familias. Así que quería 
saludarlos brevemente, agradecerles su participación durante este período, y reiterarles mis deseos de 
éxitos". La Concejal CARONA: Gracias señor Presidente por el orden alfabético vamos a empezar, 
un poco reafirmando los conceptos que usted ha vertido, este período ha permitido conocernos un 
poco más como personas y, tal cual como usted lo manifestó, en las comisiones hemos dejado un 
poco de lado el tinte partidario para dar la solución a los problemas de la mejor manera posible, y por 
consenso. Este período me ha permitido conocer por dentro lo que teníamos un poco en la teoría, ha 
sido muy satisfactorio y en lo personal espero haber podido transmitir al seno del HCD las 
inquietudes de los vecinos especialmente los de la localidad de Urdampilleta. Agradezco a todos los 
concejales con los que en estos cuatro años hemos estado compartiendo los momentos, hemos 
actuado con respecto y especialmente a los compañeros de mi bloque un gracias inmenso, porque 
como digo, me ha permitido aprender y saber un poco, no mucho, pero aclarar algunas dudas del 
accionar en el HCD, deseándoles a todos que sigan en sus funciones de la mejor manera y a los que 
nos vamos un gracias enorme. Gracias señor Presidente.” El Concejal IBÁÑEZ:  Gracias señor 
Presidente, como presidente de este bloque y antes de que algunos de los concejales que hoy están en 
su última sesión ordinaria, realmente nuestro reconocimiento a los concejales de la oposición quiere 
terminar su mandato porque la realidad es que, más allá de los disensos y de los consensos, hemos 
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trabajado en las distintas comisiones por lo menos en las que me ha tocado mi estar con respeto, con 
seriedad para dar respuesta a las necesidades de la comunidad, les deseamos el mayor de los éxitos en 
esta nueva etapa que comienza, que seguramente para todos los que se van hoy será seguramente una 
etapa de militancia en sus respectivos partidos. Específicamente desde nuestro bloque hacer un 
reconocimiento, más allá de que van a estar en la próxima solución de este cuerpo, a los concejales 
Pisano y Mauro Pérez que me han aportado todo este tiempo como presidente de elementos para los 
debates, o defender proyectos. También un reconocimiento muy grande para los concejales suplentes 
que hoy cumplen su mandato que han estado reemplazando a los titulares, también nuestro 
reconocimiento para el personal del HCD, los secretarios políticos, administrativo, el periodismo que 
siempre nos acompaña noche a noche en todas las sesiones, a veces hasta altas horas de la noche. Un 
reconocimiento también para nuestra secretaria del bloque, la Sra. Daniela Roldán que todos los 
concejales hemos podido tener una información objetiva, un asesoramiento muy importante. Dejo 
para lo último que reconocimiento para Sergio Greatti, con Sergio nos conocimos hace muchos años 
yo empezando mi etapa de concejal, una persona que silenciosamente le ha aportado mucho al 
bloque, su predisposición siempre siendo concejal suplente, como también en algún momento siendo 
mayor contribuyente, le deseamos el mayor de los éxitos, sabemos que lo tenemos en la lista de 
suplentes, que siempre lo tenemos aportando desde afuera en el área educativa por su trabajo en el 
Consejo Escolar; pero nuestro reconocimiento como una persona militante, un peronista que siempre 
ha estado cerca de otro peronista, siempre cerca de las necesidades de la comunidad representando su 
barrio y trayendo al  seno del bloque las inquietudes. Para Sergio, un militante silencioso, un concejal 
silencioso, un mayor contribuyente silencioso el mayor de los éxitos, el mayor de los reconocimientos 
porque siempre ha tenido una actitud muy positiva para el momento en que se han repartido cargos y 
creo que esto, para el futuro que se viene en nuestro seno partidario, el dejar de lado los egos 
personales y las cuestiones personales le hacen muy bien a la política y es el reconocimiento que 
como presidente del bloque quiero hacerle al compañero Sergio Greatti. Y para lo último quiero dejar 
su persona, persona que conocí en el año 93 usted siendo Secretario de salud, nos ha unido una 
cuestión de afecto, de trabajo, la realidad es que mis primeros pasos como concejal golpeando puertas 
a los secretarios que siempre me atendió, siempre dando respuestas en las cuestiones de salud para mi 
comunidad, para Pirovano, en aquellas luchas por el tema de profesionales, para mejorar el hospital 
eso ha sido muy importante y en lo personal destacar su militancia, su hombría de bien y su 
compañerismo, esto es lo que hemos tenido como bloque, lo que nos llevamos de su persona, una 
excelente persona, un excelente compañero y quiero destacar su accionar como presidente de este 
HCD. Para los que somos el interior del partido, siempre nos quedará el recuerdo y la rectitud, la gran 
forma de trabajar, de poder ir a sesionar a las localidades. Fuimos a sesionar a Pirovano, creo que por 
ahí nos seguirá faltando pero ese fue un puntapié inicial más allá de que los concejales hayamos 
presentado una nota para que esto sucediera, la decisión política del presidente del cuerpo fue muy 
importante al igual que como se ha manejado con los distintos concejales, porque muchas veces nos 
íbamos del debate, porque por ahí en un debate enardecido siempre es necesario poner un punto, su 
consejo, o en las reuniones de presidentes de bloques más allá de que compartiéramos el mismo 
bloque, saber hablarle a los distintos presidentes entre los cuales me incluyo para que tomáramos nota 
de las diferentes cuestiones, o cuando nos estábamos yendo en los debates. Creo que usted pasará a 
ocupar un lugar de asesoramiento para nosotros, de asesoramiento en todas las cuestiones de salud, 
creo que nadie puede perder un asesor como usted que ha pasado por la Secretaría de salud y que nos 
puede aportar mucho y así lo vamos a hacer. Más allá de la cuestión de compañerismo muchos hemos 
conseguido una cuestión de amistad, un reconocimiento mutuo y nos ha tocado trabajar en estos dos 
últimos años usted como presidente y yo como presidente del bloque, en dialogar, consensuar con los 
otros bloques a partir de un cambio que se dio y no tener la mayoría en este HCD. Desearle entonces 
el mayor de los éxitos desde nuestro bloque, en lo personal el mayor de los afectos y decir que da 
gusto trabajar con un presidente del HCD, como ha sido usted, con el respeto con el que se ha dirigido 
a todos nosotros. Humildemente como presidente de este bloque le hago este reconocimiento." El Sr. 
Presidente: muy amable por sus palabras, realmente se lo agradezco" La Concejal PATTI: Gracias 



 
H. Concejo Deliberante de Bolívar                       FOLIO: 
 

 7 

Sr. Presidente, desde este Bloque queremos también saludar a cada uno de los integrantes de este 
HCD tanto a los que siguen en sus mandatos como a los que concluyen el mismo. Creo que se ha 
trabajado en el marco del respeto, a veces consensuando y otras no tanto, pero nunca faltándonos el 
respeto entre nosotros.  Y especialmente quería hacer un reconocimiento hacia mis compañeros de 
bloque que terminan su mandato con los cuales hemos formado un grupo homogéneo; a veces hemos  
discutido entre nosotros porque tenemos nuestras propias ideas  pero de alguna manera hemos llegado 
al consenso y en estos años hemos logrado conocernos un poquito más, además como personas, 
porque todos veníamos de diferentes ámbitos y aquí es donde nos conocemos, cuestiones familiares y 
demás. Creo que estos 4 años por lo menos en mi caso fueron los primeros dentro del HCD, creo que 
fueron bastante buenos, espero que los próximos 4 años sean iguales, que podamos debatir en las 
comisiones y en el recinto. Un agradecimiento a la Secretaria de Bloque que siempre ha estado 
pendiente de todas las cosas que necesitamos los Concejales para poder cumplir nuestra función igual 
que tanto como Marcelo o Emilio que siempre están a nuestra disposición para darnos  que a veces se 
las pedimos más de una vez  porque después que no las encontramos y nunca nos dicen que no, 
siempre con muy buena predisposición. Así que desde este Bloque un agradecimiento a todos.”El 
Concejal GREATTI: Gracias Sr. Presidente, la verdad es que estos siete meses ha sido una 
etapa para el aprendizaje, he aprendido mucho de los compañeros concejales, tanto del bloque UCR 
como del bloque FR y de mi propio bloque FPVPJ, a usted señor Presidente muchísimas gracias 
porque nosotros por ser nuevos por ahí, por su consideración, por muchas veces guiarnos en las 
formas en que se maneja el HCD. A Oscar por tus palabras, y quiero destacar la convivencia en las 
comisiones con los señores concejales, que ha sido muy buenas y muy positivas. Quiero agradecer 
esta oportunidad de haber ocupado esta banca, por un breve período, pero muchas gracias al PJ de 
Bolívar, y a nuestro intendente Eduardo Bucca, ha sido un orgullo haber acompañado esta gestión, 
más que nada haber acompañado algunos de los proyectos que hemos aprobado en este HCD 
pensando siempre la comunidad. Tan es así que hemos aprobado la línea 132, la ampliación del 
gasoducto entre otras obras importantes para la comunidad de Bolívar, voy a seguir trabajando como 
militante, voy a aportar desde mi humilde lugar todo lo que más pueda para que la comunidad de 
Bolívar siga creciendo y, por supuesto, acompañando a este compañero intendente que ha trabajado 
mucho durante estos cuatro años, lo seguiremos apoyando por cuatro años más para seguir trayendo 
mucha más obra pública para el partido de Bolívar y que nuestros vecinos tengan la oportunidad, 
aquello que no lo tienen, de tener gas, cloacas, pavimento, su vivienda. Agradezco a los señores 
concejales de los diferentes bloques, le agradezco a usted nuevamente señor Presidente, muchas 
gracias a todos." El Sr. Presidente: muy amable por sus palabras. El Concejal CARRETERO: 
Gracias señor Presidente, para mí ha sido un tremendo orgullo haber representado a la gente que nos 
votó para que viniéramos a expresar sus ideas, sus necesidades, reclamos, proyectos y sobre todo, 
compartirlos desde un bloque como el de la UCR que se ha mantenido unido durante estos cuatro 
años, hemos tenido seguramente disensos pero hemos sabido venir al recinto con una idea, para 
defenderla o una idea también para acompañar, muchísimas veces hemos acompañado proyectos de 
otros bloques cuando nos parecía que eran conducentes, hemos acompañado todos los convenios de 
transferencia de fondos para hacer obras para nuestros vecinos y también muchas veces hemos tenido 
el rol, al que no estábamos acostumbrados los años, de ser oposición, de ser control, de reclamos que 
muchas veces son los que generan alguna rispidez  pero lo hemos sabido interpretar, creo que todos 
los que estamos acá no han sido todas las sesiones como esta, que estamos todos contentos, que 
somos todos compañeros. Hemos tenido algunas sesiones con algún grado de discusión, pero han sido 
buenas, porque realmente primero, hace más de 30 años que la gente a través de sus representantes, 
puede discutir en los órganos deliberativos, y ojalá sea por cientos de años más. Es una democracia 
que hemos sabido respetar, defender y también tenemos que alimentarla para que cada vez sea mejor. 
Ojalá este cambio, esta nueva forma de hacer las cosas que posiblemente acá en esta localidad se se 
venía dando, porque siempre hemos tenido discusiones pero cuando terminaba la sesión nos dimos la 
mano, nos saludamos, y en la calle que nos cruzamos muchas veces nos saludamos y por ahí hemos 
sido un ejemplo de lo que debería ser el resto del país, un disenso, seguramente opiniones 
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encontradas, acá hay una parte de los ciudadanos que piensa una cosa y hay otra parte que piensa otra 
cosa, pero tenemos que aprender a defender nuestras ideas con respeto, con convicción, con 
sentimiento por eso a veces nos pasamos un poquito de la raya, pero sabemos entenderlo. 
Simplemente me he sentido muy bien hasta en las discusiones más fuertes entendiendo que del otro 
lado hay alguien que está discutiendo porque cree que es lo mejor, es lo mejor para nuestros vecinos y 
tiene otra mirada distinta y lo discute con convicción. Creo que hay que respetar a quien discute las 
cosas con convicción, eso es muy respetable como a nosotros nos han respetado cuando así ha sido. 
Ha sido una etapa de aprendizaje, nosotros en nuestro bloque teníamos arrancamos gente como 
Ricardo Criado y tenía experiencia del tema, nos han ayudado mucho los secretarios Chamaco, 
Emilio y nuestros secretarios de bloque como Miguel Zuccarino en sus primeros momentos y 
Alejandra ahora, y hasta muchas veces hemos recibido ayuda de los secretarios de otros bloques, hace 
una convivencia muy buena que ha tenido algunas aristas en algunos momentos pero la hemos sabido 
sobrellevar. Usted ha sido muy importante en este desafío de poder equilibrar las discusiones cuando 
muchas veces los sentimientos se tornan un  poco ásperas pero la verdad es que me voy con una 
satisfacción y con un sentimiento de haber dado lo que podíamos en todo el rol de oposición que 
sabrán entender, como cuando le habrá tocado al otro bloque hacerlo o les tocará en algún momento 
porque es cierto que todo es cíclico en algún momento uno está de un lado y luego está del otro pero 
tenemos que aprender a convivir. El agradecimiento fundamental a los compañeros de bloque que 
hemos trabajado en equipo, un deseo de que puedan cumplir sus sueños y los que vienen tanto de un 
bloque como del otro y como usted dijo permítame hacer un agradecimiento siempre a la familia que 
es la que dejamos siempre a  lo último cuando decidimos hacer cosas por lo público y que nos sabe 
bancar. Por mi parte he aprendido mucho y la verdad es que a pesar de algunas discusiones, que en 
definitiva han sido para que los vecinos sepan cuáles son todas las campanas y que en realidad es el 
vecino el que elige cuál es la mejor o elige cuál es la que mejor lo representa, pero respeto y la calidez 
humana con el que hemos transitado todos estos años para mí ha sido muy buena, maravillosa, y 
entendemos que seguramente mañana nos vamos a seguir cruzando por la calle y no vamos a saludar 
como corresponde. Nada más que agradecimiento y en especial a usted señor Presidente porque hasta 
los momentos más complicados, más difíciles, ha sabido interpretar equilibrar este recinto. Gracias. 
El Sr. Presidente: muy amable usted también por sus palabras señor concejal." El Concejal 
GONZÁLEZ: Señor Presidente en primer lugar coincido con  todos los conceptos con todos los que 
me antecedieron en la palabra, y también de mi parte un agradecimiento a usted como Presidente de 
este HCD, a todos los concejales de los distintos bloques, a los secretarios, al periodismo que 
concurre al recinto, por la convivencia y el respeto que me han brindado, espero haberles respondido 
de la misma manera, más allá a veces de los avatares políticos que tenemos quienes nos gusta la 
política, pero soy un agradecido a la vida, a la política, a los que han sido compañeros en las bancas, a 
los militantes, a todos. Si bien hoy culmino como concejal de este período  2011 - 2015 quiero decir 
que quienes empezamos desde muy jóvenes militando en política y abrazando una idea, nunca nos 
alejamos de la política, mi idea es seguir militando, algo que es tan lindo la militancia, a los que nos 
gusta la política más allá de los cargos creo que es muy importante la militancia, y lo hacemos con el 
corazón. Un agradecimiento para todos, desearles lo mejor en las futuras actuaciones en política y en 
la vida personal de cada uno y que el 2016 sea mejor para todos. Muchas gracias.” CARRETERO: 
Gracias señor Presidente, me quedó algo, y la peor sensación que he tenido a veces es llegar a casa y 
decirme " tendría que haber dicho esto y no lo dije" entonces  esta vez me prometí hablarlo. Mucha 
gente no conoce el trabajo del HCD, lo mira por los medios o por los medios gráficos al otro día, pero 
es de destacar el trabajo del periodismo que es muy importante difundirlo, la gente cuando ve los 
debates mucha gente realmente lo valora más. Por eso destacamos y agradecemos la difusión que le 
han dado a este trabajo de los medios, de casi todos, siempre hemos visto acá está Pesce, el diario, el 
canal, la radio, algunas radios y otras que faltan que lamentablemente antes venían y ahora han dejado 
de venir y que sería bueno que todos lo difundan, tenemos que bregar para que todos los medios estén 
presentes porque esa es la manera de que la gente se entere de los debates, si algo ha cambiado en 
estos últimos años y que la gente empieza a valorar los debates políticos, la participación política que 
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antes era " no te metas" y hoy lo valora, hoy sabe que el camino para transformar las cosas es a través 
de la política. Por eso es muy importante que los medios de comunicación lo transmitan y en eso se se 
tienen que sumar todos. Por eso el agradecimiento especial a los medios que vemos que siempre están 
acá y si me olvide alguno que me disculpe, y fundamentalmente el llamado a los que no vienen para 
que empiecen a venir. Gracias.” El Concejal CROCE: Gracias señor Presidente mi agradecimiento 
en primer lugar es a mis padres que desde chico me acercaron a la política y a las filas de la UCR, a 
los cuales estoy sumamente agradecido de pertenecer y por el cual voy a seguir luchando aunque no 
esté más en el HCD. En segundo lugar a los hijos a la esposa de uno que tanto momento pierde de 
estar con ellos por dedicarse a la política, porque la política no es solamente el HCD o no solamente 
es una reunión del Comité, es andar por los barrios y hacer tantas cosas que hacemos los militantes, 
los que sabemos lo que es la militancia sabemos que resta mucho tiempo. En lo que respecta al 
personal del HCD un agradecimiento muy especial a Miguel Zuccarino que fue nuestro primer 
secretario de bloque y eterno secretario de bloque de la UCR y a nuestra actual secretaria que es 
Alejandra Córdoba la cual nos ayuda tanto todos los días.A Noralía Benito que fue secretaria del 
bloque de la Coalición Cívica que colaboró mucho, porque muchas veces se trabaja en conjunto con 
los demás secretarios de bloque, se pide información que la van pasando entre los secretarios y nos 
van ayudando. En lo que es personal del HCD, a las dos Paola que nos atienden diariamente con tanta 
amabilidad y que siempre están dispuestas para lo que necesitamos. A Emilio que para mí es el 
secretario político y nunca lo sentí así, realmente ha sido brillante Emilio tu tarea en lo que a mí 
respecta y siempre me sentí de igual a igual, eso es muy importante y me enorgullece tener un 
secretario como vos. De Marcelo qué se puede decir, es una parte del HCD, hoy recordaba la mañana 
cuando pensaba lo que iba a decir y decía que de Marcelo todos los períodos cada dos años se dice lo 
mismo, se agradece y se agradece, porque es una persona que está dispuesto, siempre con un consejo 
y como una vez lo escuché desde la presidencia, por una consulta que le fui a hacer a usted señor 
Presidente, siempre en el medio, en la imparcialidad y eso es bueno porque nos hace bien a nosotros 
como cuerpo y como concejales nos enseña mucho, pedirle un consejo a Marcelo del bloque que sea 
nos va a dar el mismo Consejo y no va a tirar para un lado o para el otro, la verdad Marcelo es un 
orgullo para todo Bolívar tenerte como secretario del HCD, no es una hazaña que te lo diga porque lo 
sabes, te lo han dicho todos los concejales salientes pero es lindo que las cosas cuando se hacen bien 
se reconozcan. A los medios periodísticos agradecerle mucho, indudablemente a veces he sentido 
como que les faltamos al respeto porque se demoran las sesiones por un problema o por otro, y esos 
siempre están presentes y un agradecimiento muy especial a los que están, a los que vienen y no nos 
fallan nunca, a los tres o cuatro medios que cubren siempre, no cuando hay una sesión importante si 
no en todas las sesiones, que eso es importante y hace muy bien al HCD. A los chicos del audio que 
debo haber sido el concejal que en estos cuatro años más trabajo les he dado, porque por ahí levanto 
el tono y algunos se molesta pero bueno... a la gente de los pueblos que tan bien nos reciben y que 
integran también el polo de Bolívar, como dijo Oscar fue muy linda la experiencia de haber 
compartido una sesión en un pueblo del interior, y nada más ni nada menos que Pirovano que es el 
pueblo del cual uno nació y tiene sus afectos. El trabajo en las comisiones es la parte que no se ve del 
HCD, en la parte linda, la parte que más se debate, que más tratamos de ponernos de acuerdo o de 
analizar los temas, pero claro la sociedad consume el recinto, que es lo que se ve y por ahí lo que más 
cotidianamente ven. Una vez en este concejo hice una comparación que no cayó bien para algunos, 
pero es mi manera de ser siempre he sido así y no voy a cambiar. Comparé un periodista con un 
periodista a nivel nacional. Hoy voy a hacer la misma comparación, respeto a todos los concejales a 
los cuales quiero mucho, podemos haber tenido diferencias pero nos podemos mirar a los ojos. Este 
recinto para mí tiene un adversario político, para mí es el Antonio Cafiero de Bolívar y lo digo de 
mucho corazón, al cual quiero mucho y con el cual me he enfrentado mucho pero le respeto la 
militancia, la trayectoria, el llevar el peronismo por dentro con las convicciones, por ahí en algún 
momento nos enfrentamos feo pero Mauro sabes que te quiero mucho y te respeto mucho como 
peronista y como adversario. Respecto a lo que decía Nicio, hay una frase que dice que la vocación 
con motivación para la política suele manifestarse temprana y si es auténtica dura hasta la muerte. 
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Creo que eso es lo que pasa Nicio con algunos de nosotros. Por último quiero hacer un pedido a todo 
el HCD, que sigamos luchando por los empleados municipales, porque mejore su situación laboral, 
que con el tema de las paritarias puedan tener un sueldo mejor del que tienen, creo que el señor 
intendente va a tratar de trabajar para mejorarles el sueldo, hoy me había propuesto no dar nombres 
pero voy a dar algunos; en nombre de la lucha por los empleados municipales se lo prometí cuando 
entré a este HCD al pobre Alfonso Pintos que hoy no está con nosotros, trate de cumplir, de pelear 
siempre que pude por los empleados municipales y lo voy a seguir peleando y voy a exigir que mi 
bloque lo siga haciendo y que desde el DE, y desde el señor intendente se revea la situación de 
algunas personas, la señora Claudia Grucci, que integró un departamento ejecutivo anterior, es una 
persona super capaz y creo que está muy desperdiciada en el lugar que esta. Me duele mucho porque 
la conozco y sé lo que es capaz de dar. En lo personal quiero agradecer a algunos amigos de la 
política, los cuales me apuntalaron, me ayudaron mucho a transitar estos años de mi vida en la 
política. A Mariquita Duverni, Marta Olivera, Hugo Aranda, Karina Otano y a una persona que hace 
21 años que venimos luchando juntos, y si hoy estoy sentado en esta banca estoy sentado por la UCR 
y por él, porque fue la persona que me fue a buscar y es un amigo que me dio la política que es el 
escribano José Gabriel Erreca. Les agradezco mucho a la presidencia, alguna vez capaz que no 
compartimos y tuvimos algún chisporroteo con el presidente pero le agradecemos la manera de 
manejarse, indudablemente también tenemos que ponernos a pensar que es el manejando a 15 
personas de este otro lado y no debe ser nada fácil. Un abrazo a toda la gente de Bolívar, en especial 
al comité de la UCR que tanto apoyo le da a este bloque. Muchas gracias señor Presidente.” El Sr. 
Presidente: Gracias a usted señor concejal por sus palabras" El Concejal SALAMANCO: muy 
breve como presidente de bloque quiero saludar a los concejales que terminan su mandato, el resto 
vamos a seguir estando acá así que no voy a abundar en cuestiones respecto a los secretarios, a los 
medios a quienes realmente valoro muchíismo, creo que por ahí desde afuera se tiene una idea, como 
algo titánico, por ahí algunos venimos de un ámbito que a veces son más conflictivos, el ámbito 
nuestro el médico siempre se lo cataloga como que somos duros, somos difíciles, corporativos, somos 
complicados siempre dicen " hay que tomar a los médicos" en un hospital, en todos lados así que 
estamos un poco acostumbrados y por eso realmente viví un ambiente, un buen ambiente durante 
estos años y gran parte por los concejales que vamos a seguir y por los que se van. Si se tomara el 
porcentaje de votos afirmativos, donde se logró la unanimidad en cada uno de los expedientes que 
analizamos, creo que no menos de 90% salieron por unanimidad. Entonces en el fondo tan complejo 
no fue, no sólo en lo político sino también en lo personal.  Hoy decía en la reunión de presidentes de 
bloques que una forma también para finalizar el año era tener una reunión fuera del ámbito legislativo 
y así lo propuse para ver la posibilidad de hacerlo. Por último el reconocimiento especial a uno de los 
concejales que se va, es mi compañero de bloque, a Nicio. Agradecerte especialmente por tu don de 
gente, por el acompañamiento, por los consejos, había algunos concejales que conocía por ahí por la 
actividad laboral y otros que lo conocía por política; realmente a Nicio lo conocía por el ámbito 
político, hoy lo conozco más en cuanto a su persona y es mucho mejor aún mi opinión de él. Gracias 
Nicio por todo y un saludo para todos los concejales salientes." El Sr. Presidente: muchas gracias, 
reitero mis salutaciones, mis deseos de éxitos a los concejales que dejan este recinto adhiero a la 
salutaciones a los medios, a los secretarios y a todas las personas que hacen que este HCD funcione 
de la manera que funciona, que es perfectible sin ninguna duda, pero que requiere involucrarse, se 
requiere que la democracia se consolide, que requiere este tema de la alternancia política y es lo que 
hace que la democracia se enriquezca, y que todos salgamos en definitiva beneficiados. ----------------- 
Sin más consideraciones el Sr. Presidente invita al Concejal CARRETERO a arriar la Bandera 
Nacional dando por finalizada la presente Sesión a la hora 21.30 ------------------------------- 
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